
 

Page 1 sur 5 
 

  

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isaac-Jogues  
tenue le mercredi 22 février 2023 à 18 h 30 en présentiel 

 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Mariève Cadoret 

Greffière Marie-Pier Morand 

Présents 

Isabelle Tincler 
Odile St-Louis 
Laurent Rozencwajg 
Mariève Cadoret 
Catherine Fortin 

Claire Baujard 
Nancy Carmel 
Abdelhamid Hadj Said 
Diane Pelletier 
François de la Sablonnière Tremblay 
Marie-Pier Morand 
Marc Robillard 
Ouswa Rekik 
 

Observateur Aucun 

Absents Nathalie Picard  

 

Ouverture de la réunion 

Ouverture de la rencontre à 18h33, il y a quorum (5 parents présents). 

1- Adoption de l’ordre du jour 

Catherine Fortin propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 18 janvier 2023 

Isabelle Tincler propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 

3- Parole au public  

Pas de public 

4- Mot de la présidence 
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Il n’y a pas de mot de la présidence. 

5- Mot de la direction 

Approbation - Sorties éducatives 
 

o Groupes de préscolaire (5 classes), Les Neurones Atomiques, La glace 
carbonique. 9 juin 2023. (Volet scientifique des sorties éducative) 
 781.84$  

o Groupes de 6e année intensive (323-324), Musée Pointe-à-Callières, 15 mars 
2023. (Volet culturel des sorties éducatives) 
 10$ par élève, 370$ total. + Autobus 511$  

o Deux groupes de 5e année (311 et 313), Cyclistes avertis. 3 sorties au mois de 
mai et juin (Groupe 313 :24 mai, 26 mai, 2 juin; Groupe 311 : 17 mai, 7 juin, 16 
juin) 
 Aucun frais 

Laurent Rozencwajg propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Grille-matière pour 2023-2024 
 
La direction informe les membres que le conseil d’établissement doit approuver le 
temps pour chacune des matières proposées par l’équipe-école. La grille-matière est 
présentée pour approbation. 
 
Odile St-Louis propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Financement projet papillons 
 
Le préscolaire demande une subvention de 150$ pour l’achat de chenilles ainsi qu’une 
volière pour un projet d’observation de la transformation des chenilles en papillons. 
 
Laurent Rozencwajg propose, Isabelle Tincler appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Financement projet éclipse 
 
L’école demande un financement pour un projet pédagogique pour l’année scolaire 
2023-2024. Il est prévu de faire l’achat de lunettes pour voir des éclipses solaires qui 
auront lieu l’an prochain. Elles sont au montant de 2.17$ plus taxes par paire, et l’école 
souhaite avoir 550 paires pour couvrir l’ensemble des élèves et des membres du 
personnel.  
 
Laurent Rozencwajg propose, Isabelle Tincler appuie. Adopté à l’unanimité. 
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- Compagnie photo scolaire 2023-2024 
 
La direction propose de reconduire le service avec La Pomme Verte pour l’année 
scolaire 2023-2024. Les parents nomment qu’il serait bien d’avoir accès à l’achat des 
photos numériques uniquement (sans format papier) et que les forfaits soient offerts 
avec moins de photos. Le message sera relayé à la compagnie. 
 
Catherine Fortin propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Programme soutien aux parents 
La direction propose d’offrir les outils suivants aux parents à l’aide du fonds de soutien 
aux parents : 

- Abonnement à la plateforme Aider son enfant pour tous. Il est à noter que la 
formule a été améliorée et que la plateforme comprend maintenant des 
groupes de discussion; 

- Support en français et en mathématiques grâce aux liens fournis par certains 
enseignants de l’école; 

- Un atelier sur l’opposition chez les enfants ainsi que la gestion du stress offert 
par Andreea Toma, psychoéducatrice de l’école; 

- Atelier sur les habiletés sociales des enfants offert par l’Institut Pacifique; 
- Séance d’informations sur le passage primaire-secondaire offert par François De 

la Sablonnière Tremblay avec volet sur l’utilisation des réseaux sociaux au 
secondaire. 

Les informations seront diffusées aux parents par courriel via les enseignants titulaires 
et les couts seront défrayés par le fonds de soutien aux parents. 
 
Diane Pelletier propose, Nancy Carmel appuie. 
 

Information 

- Retour sur la rencontre avec la ville / arrondissement 
Les membres du conseil d’établissement sont informés des informations partagées lors 
de la rencontre récente avec la ville concernant la sécurisation aux alentours de l’école. 
 
Il est nommé que quelques saillies de trottoir seront installées sur Chabanel (coin 
Galinée et Bretonvilliers) ainsi que sur Galinée (coin Bretonvilliers).  
 
Les membres du CÉ présents à la rencontre ont aussi nommé aux gens de la ville 
présents leurs autres inquiétudes en lien avec la circulation automobile aux abords de 
l’école. Finalement, un rappel a aussi été fait quant au déneigement lors de tempêtes 
de neige afin qu’il ne soit pas fait aux heures d’entrée et de sortie des élèves pour des 
raisons de sécurité. 
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6- Service de garde 
Mme Diane Pelletier informe le CÉ que 138 personnes sont inscrites à ce jour sur HopHop. Il est aussi 
nommé que les mises à jour ne se font pas toujours à des heures optimales, et l’on propose de contacter 
la compagnie afin de voir à ce que cela se fasse à un autre moment. 
 
On informe aussi les parents qu’un nouveau système de communication sera mis en place à l’aide de 
coupons qui seront placés dans l’agenda des élèves. Cela permettra aux éducatrices d’informer les 
parents de divers événements vécus au quotidien au service de garde ou au service de diner. 
 
7- Délégué au CCP 
Il n’y a pas d’informations à rapporter puisque les parents n’étaient pas présents au dernier CCP. 
 
8- Mot de l’OPP 
On informe les parents qu’un carnaval d’hiver aura lieu le vendredi, 24 février. 
 
9- Membres de la communauté 
Entre-maisons 
Mme Ouswa Rekik nomme aux membres du CÉ que plusieurs activités de soutien scolaire ont été mises 
en place. On nomme aussi que l’Entre-Maisons planifie plusieurs activités lors de la semaine de relâche 
pour les jeunes. Finalement, Ouswa Rekik informe les membres du CÉ que de nouvelles intervenantes 
entreront en poste prochainement pour les habitations André-Grasset. 
 
Loisirs Sophie-Barat 
Monsieur Marc Robillard informe le CÉ que le Parc Berthe Louard sera réaménagé prochainement en 
priorité. Il nomme aussi que deux subventions intéressantes sont accessibles présentement pour les 
écoles via Postes Canada et la Croix-Rouge. 
 
10- Varia 
 
11- Prochaine rencontre : 22 mars 2023 
 
14- Levée de l’assemblée : 19h43 
 
 
_____________________________________ 

Marie-Pier Morand, greffière 

_____________________________________ 

Mariève Cadoret, vice-présidente du conseil d’établissement 
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_____________________________________ 

François de la Sablonnière Tremblay, directeur 


